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　2010ー 2011年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「地域を育み、大陸をつなぐ」
	 	 R . I . 会 長	 Ray		Klinginsmith
	 	 地区ガバナー	 上 　野　　　操
クラブテーマ	 「楽しいクラブ、ためになるクラブで25周年を祝おう」	
	 	 クラブ会長	 古 　谷　輝　彦

今後の卓話予定

本日の卓話

６/ 22 クラブ協議会「今年度事業報告」 
   紹介者　長沼君

６/ 29 会長・幹事挨拶「一年を振り返って」　 古谷会長・原田幹事

　　　　「イニシエーションスピーチ」 太田冨美雄君・浜中　清君
   紹介者　長沼一雄君

前回（6/8　1224 回例会）の記録
来　訪　者　紹　介

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率

	 44 名	 1 名	 3 名	 31 名	 9 名	 77.50％	 1222 回例会修正　欠席 1 名・出席率 97.50％

出　席　報　告

◆ゲスト ２名	 卓話者　㈱コーチェイ　原田　大輔	様	
  米山留学生　チョン チ ヒョン	様
◆ビジター １名 東京銀座新R.C.　山口　茂	様

会長報告＜海内次年度会長＞
・皆さん、こんにちは。古谷会長が出張で欠
席という事で、次年度会長の私が代行させ
ていただきます。

・昨日から私たちの業界では国際食品工業展
という展示会をビッグサイトで行っていま
す。海外からのお客様が例年の３分の１に

減っています。しかしメディアは政局、震
災、放射能以外のニュースを欲している様
で、取材が例年の３倍程となっています。
浅草にもぼちぼち外国人観光客が増えてき
ている様ですが、がまんはもう少し必要の
様ですね。

東日本大震災で被災された皆様に一日も早い平和と復興がおとずれますように
お祈り申しあげます。このような時こそ、我々ロータリアンは『五大奉仕』を実行・
実践しましょう。明日の日本と世界はみんなの手の中に！

幹事報告＜原田幹事＞
・本日は事業報告書の提出日です。

委員会報告＜藤掛次年度幹事＞
・次年度の事業計画書、本日全委員会出揃い
ました。ご提出いただいた委員長の皆様、

・派遣交換留学生、山本絵理さんからレポー
トが届いています。

ありがとうございました。



ニコニコボックス
＜松崎、海内、太田、斎藤、長堀、関原、古

谷、原田＞
・原田大輔様、本日の卓話「次世代リーダー
を育てるコーチング」皆、楽しみにしており
ます。

＜藤田、岩田、松崎、太田、浜中、大塚＞
・東京スカイツリー、５月22日オープン決
定。おめでとうございます。

＜松崎、長島＞
・がんばれ東日本被災地、がんばろう日本！
＜園部、柘＞
・潮田さん、被災地支援ガンバッテ下さい。そし
て、ありがとう。

＜伊石＞
・中村さん、ありがとうございました。子供
達が大喜びでした！

＜長島、小林（雅）＞
・植木さんの所の新店舗がプレオープンしま

第1224回ニコニコ金額	 28,600円
今年度ニコニコ累計額	 1,604,100円

卓　話

㈱コーチエィ　　　　　　
原　田　大　輔　様

紹介者　斎藤彰悟 君

「次世代リーダーを育てるコーチング」

・次世代リーダーをコーチし、次世代リー
ダーを育てる。

・Coachの語源＝馬車→相手の目標を達成
させる。

・コーチングのキーワード＝自立（自律）
・自分でビジョンを持ち、考え、判断し、
行動し、責任をとり、自分で学習する。

・コーチングフロー

　コーチングの第一歩
　自分の答えは置いて未来を問う。
・コーチングの本質
　「問いかけ

4 4 4 4

」によるマネジメント

目　標
　　　　　　課　題　　　行　動
現　状

す。益々の商売繁盛をお祈りします。
＜上原＞
・結婚記念日に花束を戴きまして、誠にあり
がとうございました。

＜中村＞
・渋澤栄一記念館見学会にご参加の皆様、あ
りがとうございました。有意義な見学会で
した。当日の残金をニコニコいたします。

＜上野、藤掛＞
・渋澤栄一見学会の後のフォーリージャでの
懇親会、ご参加の皆様ありがとうございま
した。楽しい懇親会でした。



2010年〜2011年度
第12回新旧合同理事・役員会議事録

日 時：2011年６月１日（水） 例会終了後
場 所：例会場

＜審議事項＞
１．５月度会計報告……承認
２．天笠会員退会の件……承認
３．四大奉仕委員会から五大奉仕委員会へ移
行するための定款変更に伴い、理事１名の増
員を承認……承認

＜協議事項＞
１．会員増強の現状……今回の炉辺会議の結
果を整理しまとめる。増強委員だけではな
く、全会員が増強委員の自覚を持つ。単年
度ではなく３年から５年という長期スパン
で捕らえ、増強の意識を堅持し持続する。

＜報告事項＞
１．バギオ基金５万円を送金しました。
２．６月８日までに、下期事業報告書の提出
をお願いします。

米山留学生　山本絵理さんからのレポート

＜今週担当　髙木祐輔＞


